

Instalan papeleras y bancos en Capitanes Ripoll

Escrito por AgenCYA. 26 de mayo de 2015, martes



El Ayuntamiento ha dotado de papeleras y bancos el paseo que ha quedado tras las obras en la avenida de Capitanes Ripoll, pero desde la Asociación de Vecinos Sector Estación se piden más papeleras, el soterramiento de los contenedores de basura y un semáforo para el paso de peatones ubicado a mitad de la subida.

Noticia relacionada: [Los vecinos del Sector Estación reclaman bancos y papeleras](#)



El gobierno municipal ha atendido la demanda de los vecinos del Sector Estación y ha instalado papeleras y bancos en la subida hacia la plaza de Bastarreche, pero desde el colectivo vecinal consideran que deben ponerse más papeleras “porque es una zona con muchos viandantes, ya que, además de los vecinos, pasan por esas aceras estudiantes y personas que van o vienen de las estaciones de tren, autobuses y FEVE, entre otros”, explica el presidente vecinal, Fulgencio Sánchez, apuntando también que dichas papeleras deben tener ceniceros “pues las colillas no se echan a las papeleras, ante el temor de incendio, sino al suelo”.

Otras peticiones se centran en el paso de peatones ubicado a mitad de Capitanes Ripoll, “pues en las horas de mayor tránsito de vehículos se hace casi imposible cruzar”, expone Fulgencio Sánchez, y en los contenedores de basura, “que deberían estar soterrados ya que se ha acometido esta obra de modernización. Nos alegan que no queda dinero, pero quiero recordar que Hidrogea ha anunciado que tiene un sobrante de 675.000 euros pendiente de invertir”.

Instalan papeleras y bancos en Capitanes Ripoll

Escrito por AgenCYA. 26 de mayo de 2015, martes



Un tema que también es actualidad es el carril-bici, que como publicó este periódico, tras las últimas normativas podría tener que ser anulado el carril que actualmente pasa por la acera.

Noticia relacionada:

[El Ministerio rechaza los carriles-bici de las aceras](#)

